

Nombre del Proyecto.

7. Conferencia Anual de Arqueología de la Frontera Norte

Titular.

Eduardo Pio Gamboa Carrera / eduardo_gamboa@inah.gob.mx

Antecedentes.

La conferencia se organiza anualmente. En la pasada conferencia del 2013 se abordó el tema de la conservación e intervención de monumentos arqueológicos inmuebles. Para su realización fue necesario unir esfuerzos con la Coordinación Nacional de Arqueología del INAH.

Descripción del Proyecto.

Es un espacio abierto a la comunidad académica e investigadora sobre distintos temas arqueológicos y de investigación de metodologías y sistemas en distintos tópicos en donde los ponentes hacen referencia a brindar información ilustrando sus últimas investigaciones; así como los logros y teorías de las mismas. Son conferencias de dos a tres días en donde se abren mesas de diálogo o debate para reafirmar conocimientos y sociabilizar dichas teorías con otros expertos. Los expertos entregan sus ponencias y estas son publicadas en CD's.

Objetivo del Proyecto.

La XVI conferencia de arqueología de la Frontera Norte es reunir especialistas en la materia de arte rupestre y versara sobre la puesta en valor, consideraciones que deben tomarse en cuenta cuando un sitio arqueológico de las características del Arte Rupestre, (pinturas y petrograbados) son abiertos al público. El evento está enfocado a los sitios del Norte de México y se celebrara en el marco del festejo del 75 aniversario del INAH.

Relevancia Académica.

Se dan a conocer los últimos hallazgos arqueológicos regionales, así como las distintas técnicas metodológicas de sus investigaciones y se dirigen al público en general y especialistas en la materia. Participaran arqueólogos de reconocido prestigio, arquitectos y restauradores.

Impacto Social.

Se sensibiliza a la comunidad al tema de la valoración y conservación del patrimonio.